Nombre y apellidos: Curso:

1. A muchos estudiantes les gusta aprender con canciones. ¿Por qué crees que esto es así?

Porque les gusta la música.

Porque las canciones son una forma de cultura.

Porque es divertido.

Porque así pueden ver otras formas de vida.

Porque así la clase no es tan seria.

Porque la música ayuda a aprender.

¿Y a ti? ¿Te gusta?

- 2. ¿Qué sabes de la música rap?
- 3. Lee este texto y haz un resumen de cuatro líneas sobre su contenido.

## €l rap en las escuelas

Hace años, en las clases de literatura de la escuela brasileña se trabajaba con músicas de cantautores mundialmente famosos, como Caetano Deloso o Chico Buarque. Hoy en día los profesores de portugués utilizan las letras del rap para dar sus clases tanto en escuelas públicas como privadas. Las letras de estas canciones a menudo abordan los problemas que se derivan de la marginalidad social.

Los chicos y chicas de clase media se sienten atraídos por esta cultura underground, precisamente porque representa todo lo prohibido. Profesores, psicólogos y sociólogos creen que el rap ayuda a los estudiantes adolescentes de clase media a tomar conciencia de la realidad que viven los jóvenes que no han tenido las mismas oportunidades que ellos de vivir una vida cómoda y tranquila. Como decía un profesor de una universidad brasileña, "oir una letra de rap significa hacer una lectura del mundo". El chico de clase media hace una lectura de un mundo diferente al suyo, y eso es muy positivo, porque le muestra la diversidad.





4. Y tú, ¿qué opinas? Razona tu respuesta.